

Krebs im Bauchraum

Mit weit über 100.000 Neuerkrankungen in Deutschland zählen Tumorerkrankungen des Magen-Darm-Traktes, der Leber und der Bauchspeicheldrüse zu den häufigsten bösartigen Tumorerkrankungen des Menschen. In vielen Fällen sind sie heutzutage jedoch heilbar, wenn die Diagnose rechtzeitig gestellt wird und eine optimale Behandlung erfolgt.

Diagnostik, Behandlung und Nachbetreuung von Patienten mit Tumoren des Magen-Darm-Traktes, der Leber und der Bauchspeicheldrüse sind anspruchsvolle Aufgaben, bei denen Spezialisten unterschiedlicher medizinischer Disziplinen beteiligt sind. Das Tumorzentrum hat es sich zur Aufgabe gemacht, seine Patienten auf höchstem Qualitätsniveau und umfassend betreut mit kurzen Wegen zu behandeln. Im Zusammenschluss mit unseren Kooperationspartnern bieten wir Ihnen alle diagnostischen und therapeutischen Möglichkeiten zur Behandlung.



*Prof. Dr. Karsten Junge ist Chefarzt der
allgemeinchirurgischen Klinik am Rhein-Maas
Klinikum.*



*Die Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Minimalinvasive
Chirurgie ist unter **02405 62-3002** zu erreichen.*



*Prof. Dr. Jens Tischendorf ist Chefarzt der
gastroenterologischen Klinik am Rhein-Maas Klinikum.*



*Die Klinik für Innere Medizin und Gastroenterologie ist unter
02405 62-1321 zu erreichen.*

Das Behandlungsspektrum umfasst u.a.:

- Gut- und bösartige Tumoren der Speiseröhre und des Magens
- Gut- und bösartige Tumoren des Dün- und Dickdarms
- Gut- und bösartige Tumoren des Enddarms
- Gut- und bösartige Tumoren der Leber und der Bauchspeicheldrüse
- Entzündliche Darmerkrankungen wie chronisch entzündliche Erkrankungen (CED) oder Ausstülpungen der Darmschleimhaut (Sigmadivertikulitis)
- Entzündliche Bauchspeicheldrüsenerkrankungen wie die chronische Bauchspeicheldrüsenerkrankung (Pankreatitis)



Weitere Informationen finden Sie unter www.rheinmaasklinikum.de